
 

Ementa:  ao Executivo Municipal, com cópia a Secretaria de Governo e Serviços Públicos,

em reiteração ao req. nº3234/2023, solicitando informar se já foram realizados os estudos

para construção de uma ciclovia e implantação de postes de iluminação publica, na Estrada

Municipal Carlos Lopes Guedes Filho.

Senhor Presidente:

Considerando que em resposta ofício de nº 3158/2023-GAB, foi informado que será realizado 

estudos necessários.

Considerando que com a implantação de ciclovias ao longo da referida estrada, tem o objetivo

de possibilitar a locomoção adequada e segura de todos os usuários da via, da mesma forma a

colocação de postes de iluminaçõ pública.

REQUEIRO à Mesa, consultado o Plenário,  ao Executivo Municipal, com cópia a Secretaria de

Governo e  Serviços Públicos,  em reiteração ao req.  nº3234/2023,  solicitando informar se  já

foram  realizados  os  estudos  para  construção  de  uma  ciclovia  e  implantação  de  postes  de

iluminação publica, na Estrada Municipal Carlos Lopes Guedes Filho.

Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, 07 de outubro de 2023.

JOSÉ CARLOS GOMES - CAL
Vereador - PREP 
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